



Fray Bentos



30/06/2021

## El Intendente Omar Lafluf participó de la reunión del Comité de la Cuenca del Río Uruguay.



La instancia se celebró de manera virtual; contando con la presencia de representantes de la Unión Europea.

Específicamente estuvieron disertando en la ocasión los delegados del Comité de la Cuenca del río Rin, los cuales trasladaron sus experiencias en la gestión de la hidrovía de ese curso fluvial europeo, creado hace 70 años. Para el Dr. Lafluf, la reunión desarrollada vía Zoom; extendiéndose la misma por tres horas, permitió conocer nuevos sistemas de trabajo, los que podrían ser implementados en esta región.

El jefe comunal rionegrense y el actual presidente de la Cuenca del río Uruguay e Intendente de Concepción del Uruguay (Argentina), Martín Oliva, al cerrar dicha reunión de carácter internacional, valoraron el intercambio generado, siendo fundamental el vínculo que se formó entre ambas instituciones.



Fray Bentos



30/06/2021

## El Ministerio de Relaciones Exteriores informó al Ejecutivo Departamental sobre el “Plan Nacional de Fronteras”.



También se analizó la situación del paso de frontera de Fray Bentos y los proyectos a futuro.

De la convocatoria participaron el Intendente Omar Lafluf, el Secretario General de la comuna, Jorge Gallo y por Cancillería de la República Federico Perazza, Director General de Asuntos de Frontera, Límites y Marítimos y Carlos Quiroga, de la Dirección General de Cooperación Internacional.

Sobre el asunto central, desde el Ministerio de Relaciones Exteriores se confirmó que, junto a su par de la República Argentina, existe el compromiso y la voluntad de definir un “Plan Nacional de Fronteras”, donde se contemplen varios de los temas sensibles para ambas márgenes del río Uruguay; como el vínculo regional, funcionamiento de los organismos binacionales (CARU, CTM, etc.), reactivación portuaria y pasos fronterizos. A su vez, el Dr. Lafluf comunicó que actualmente hay propuestas de varios privados, los cuales mostraron interés en dotar de servicios el Área de Control Integrado del puente Internacional San Martín.



Fray Bentos



30/06/2021

## Se anunciaron las nuevas medidas que implementará el Comité Departamental de Emergencia.



Se irá en consonancia con lo propuesto por el Poder Ejecutivo, pero en Río Negro se aplicarán de manera paulatina.

Se priorizarán las actividades al aire libre; aunque los eventos públicos, por el momento, no serán autorizados por la Intendencia de Río Negro. Esto se definirá el próximo 10 de julio.

El 1° de julio los museos de todo el departamento y los teatros Miguel Young y Stella d'Italia, abrirán sus puertas para visitas, cumpliéndose los aforos y las medidas sanitarias vigentes.

En Las Cañas, se permitirán los pícnicos y recreación, no así los fogones. Los paseos costeros serán abiertos nuevamente (ramblas).

Los locales gastronómicos podrán atender al público hasta las 0 horas, de no respetarse esta medida, se procederá a la sanción correspondiente.

Los cultos religiosos, únicamente quedarán habilitados tras una inspección de la Dirección de Higiene, la cual también marcará el debido aforo.

Acorde a lo resuelto por el Sistema Nacional de Áreas Protegidas (SNAP), se permitirá el senderismo.

El fútbol al aire libre podrá retornar a la actividad; sin público por el momento, aunque esto se evaluará en conjunto con la Secretaría Nacional de Deporte.



Fray Bentos



30/06/2021

## La Intendencia pone en marcha el proyecto de capacitación al personal municipal.



En el marco del Plan de “Mejoramiento y Optimización” de los funcionarios, se comenzaron a desarrollar las primeras reuniones entre los Departamentos de Cultura, TICs y Recursos Humanos.

El propósito de los encuentros es ir diseñando un cronograma con diferentes aprendizajes que apunten a perfeccionar las funciones que cumple el trabajador, como a su propio crecimiento personal; considerando desde la comuna que el aporte en la formación de los mismos, se verá reflejado en el servicio que se brinda a la comunidad.

El Director de TICs Luis Lagos informó al respecto que, la idea es llegar a todo el territorio con una propuesta variada, partiendo desde lo administrativo e informático, tránsito, higiene, atención al público, jardinería y distintos talleres. Lagos indicó además que se quiere consolidar el área y retomar la actividad, las que quedaron pausadas desde antes del año 2000, oportunidad en la que se especializó a los funcionarios con el sistema Windows 98, entre otras actualizaciones puntuales. Se viene conversando también, en volver a las instancias de charlas y enseñanzas en los centros educativos; por ejemplo, como se había implementado en su momento a nivel tránsito a través de los propios Inspectores instruidos para impartir clases a los niños sobre la temática. Del mismo modo se ampliará esta iniciativa con información útil a cerca de alimentación saludable y gestión de residuos; cuestiones cotidianas que involucran a los menores, transmitiendo así saberes y valores a toda la familia.



Nuevo Berlín



30/06/2021

## Varios trabajos realizados en Nuevo Berlín.



Se conformaron 2 grupos de barrido con el fin de atender en esta oportunidad calles céntricas de la localidad.

Continuaron las tareas de bacheo sobre calle Artigas, tapando con tosca los pozos y aplanándolos con el cilindro, que recientemente llegó para la localidad.

Se realizó cortes de pasto con 3 equipos de 2 bordeadoras cada uno para atender las zonas de MEVIR 1, MEVIR 2, barrio Rincón y la zona de las piletas de OSE.

Por otra parte, se efectuaron recolecciones desde los depósitos ubicados cerca de los comercios locales; se juntó cartón, bolsas y demás residuos, además se continuó con la limpieza de contenedores.

Se comenzó a nivelar el suelo del espacio donde estará funcionando la carpintería municipal, dentro del corralón local y próximamente se hará la instalación eléctrica en el recinto.

En poda de árboles del ornato público, se trabajó sobre calle Varela hacia 18 de Julio.

Se rastrilló gran parte de bulevar Alemania, así como también la zona costera y de camping.



Young



30/06/2021

**El Intendente se reunió con dirigentes de CO.T.U.D.Y. para analizar la construcción de un estacionamiento con servicios y la instalación de la planta de SUCTA en Young.**



El Dr. Omar Lafuf fue recibido por integrantes de la Cooperativa de Transportistas Unidos de Young, en una reunión que se concreta luego de haber visitado el predio que COTUDY tiene en la zona del nuevo desvío del tránsito pesado.

En la oportunidad estuvieron presentes el presidente, Juan Antonio Grossi, el Secretario César Tassano y el socio Enrique Jourdan.

En ese terreno se podría construir un estacionamiento para camiones, el que contaría con servicios básicos acordes a lo que necesitan los transportistas.

Las autoridades coincidieron en la idea que, en ese lugar, podría instalarse el SUCTA, planta que se encarga de realizar las inspecciones técnicas de camiones, para que no tengan que desplazarse a Mercedes o Paysandú a cumplir con ese requisito, imprescindible para el trabajo que realizan.

El jefe comunal dijo que se continuaran reuniendo para avanzar en el proyecto.



Young



30/06/2021

**La Dirección de Ordenamiento Territorial y Arquitectura realizará el proyecto de refacción y remodelación del Estadio Juan Antonio Lavalleja.**



En Sala de Sesiones “Mario Carminatti” se realizó una reunión de la que participaron, por el Gobierno Departamental, el Intendente, Dr. Omar Lafluf; el Director General de Obras, Gustavo Meyer; el Director General de Ordenamiento Territorial y Arquitectura, Arq. Hugo Hornos y el Subdirector del Departamento de Descentralización, Matías Rodríguez, por el Municipio de Young lo hizo la Alcaldé, Dra. Mercedes Long y por la Asociación de Fútbol de Young estuvieron presentes, César Kotvinsky (River de San Javier) y Fernando Obando (Ferro Carril F.C.de Young) integrantes de la Asamblea de Clubes.

Se habló sobre la necesidad de remodelar y refaccionar el estadio, lo que se irá cumpliendo en diferentes etapas

El Arq. Hugo Hornos y los técnicos de la Dirección General de Ordenamiento Territorial y Arquitectura, serán los encargados de realizar el proyecto total que incluirá, vestuarios para jugadores y jueces, baños, cantina, secretaría y sala de reuniones, veredas; además de estudiar la posibilidad de agregar más tribunas, la mejora de la iluminación y toda la infraestructura del principal escenario deportivo del fútbol de Young.

La propuesta se presentaría a la Secretaría Nacional de Deportes para ver con que ayuda económica se podría contar para financiar una obra tan ambiciosa, como necesaria.



Río Negro



30/06/2021

Departamento de Desarrollo.

## Llamado a entidades de capacitación y/o equipos consultores para “Formación en Comercio Electrónico y Economía digital”.



Convocamos a entidades de capacitación y/o equipos de consultores/as para la presentación de propuestas de diseño y dictado de capacitación online de 2 cursos en: “Formación en Comercio Electrónico y Economía digital para micro y pequeñas empresas”, dando cumplimiento al Convenio Específico firmado entre INEFOP y el Ministerio de Industrias, Energía y Minería (MIEM)- Dinatel. Se reciben propuestas hasta el 10/07/2021.

El objetivo es “contribuir a la reducción de brechas digitales de micro y pequeñas empresas nacionales, mediante la formación en competencias digitales que promuevan mejoras en sus capacidades de gestión, oportunidades de negocio y competitividad empresarial”.

El proyecto priorizará las propuestas dirigidas a la formación de micro y pequeñas empresas del sector servicio y comercio. Los postulantes deberán contar con experiencia en procesos de capacitación, formación y asesoramiento para micro, pequeñas empresas en temáticas de digitalización, comercio y economía digital. Se valorará la incorporación de experta/o en género que permita incluir la perspectiva de género en todos los contenidos.

Las propuestas deberán enviarse al correo [llamadosempresas@inefop.org.uy](mailto:llamadosempresas@inefop.org.uy). Las condiciones no especificadas en estos términos de referencia se rigen por las Bases Generales 2017. No se recibirán ofertas por otros medios.

Se recibirán las propuestas de formación y el presupuesto según las Bases Generales hasta el 10 de julio de 2021 a las 23:59.

Este llamado da cumplimiento al Convenio Específico desarrollado entre MIEM a través de la Dinatel e INEFOP, dirigido a potenciar las actividades de fortalecimiento de competencias del sector empresarial, en el marco del desarrollo de una matriz productiva innovadora y competitiva, en particular en lo relativo a la ejecución del proyecto “Emprendemos con TIC. Promoviendo las competencias digitales para el desarrollo de Micro y Pequeñas Empresas (MyPES)”.